

Ciudad de Mar pone en marcha una campaña de sensibilización para el cuidado de las playas



By Ortega

Wed Mar 26 13:59:41 GMT 2025

Noticias



Hazte el favor y llévate la basura de la playa. Con esta expresión popular, la concejalía de Ciudad de Mar del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria ha puesto en marcha una campaña de sensibilización para el cuidado de los arenales de la ciudad. El objetivo es promover la limpieza en estos espacios naturales. La campaña se extenderá hasta el próximo verano.



Se trata de utilizar el humor con elementos gráficos que resumen un día de playa, para recordar al público la necesidad de incorporar buenas prácticas y un uso sostenible de los residuos, separando los mismos, y utilizando los contenedores y las papeleras. No faltan los populares relojes del paseo de Las Canteras, las casetas de hamacas, las papeleras de colores y los perfiles de edificios emblemáticos como la torre Woermann o el hotel AC Gran Canaria.

La campaña incidirá en la gestión de los residuos, pero también recuerda que las playas son espacios libres de humo, que no se puede circular en bici por el paseo de Las Canteras fuera del horario establecido para ello, de 12 de la noche a 8 de la mañana.

La campaña se difunde online y está presente en el mobiliario urbano de la playa de Las Canteras.